KITAAKITA

どを計上 本バター

した

などと説明

成する大館能代空港運賃助成事業に

600万円、

また、

バター餅マップ

やゆるキャラ制作にかかる経費を日

餅協会に助成する84

万円

門職員を除く全ての一般職員を対象

上旬からは、医師や消防士などの専 『行政経営者研修』を行った。9月

に『行政評価基礎研修』を開催し、

職員の意識の高揚を図る。

今後は、

進対策として、

片道2500

円を助

などを学ぶ事としている。8月下旬

私はじめ幹部職員を対象にした

した制度の設計や具体的な評価方法

12月から3月までの冬期間の利用促

「大館能代空港の搭乗率が低下す

る

指導や支援を受けながら、

本市に適

を締結した。本年度は、

委託業者の

に制度の構築に関わる業務委託契約

を解決していくための手段の一つと

して制度を導入するため、8月中旬

定例会に提案する予算については

明しました。

行政評価制度の導入などにつ

いて説

例会に提案予定となっている案件や

市役所で開かれ、

市議会9月定

財政状況を乗り越え、

山積する課題

政評価制度については「厳し

津谷市長の定例記者会見が9月3

大規模地震に備えて連携を

開かれ、 が参加、 た の訓練が本番さながらに行われまし 合防災訓練が9 秋田県消防協会大館北秋田支部総 消防団員や住民約350 消火活動や 月2日 人命救助など 合川 地区で

基づき、 て実施されたものです の普及・啓発を図ることを目的とし するとともに、 発生を想定し、 訓練は、 一体となって連絡、 迅速・的確な応急活動を実施 大規模地震による災害等の 北秋田市防災訓練計画に 広く市民に防災思想 市民と防災関係機関 協調体制を確

この日の訓練は、 秋田県内陸北部

▲合川駅前で行われたバケツリレーによる初期消火訓練

北秋田 行 害情報の収集にあたり、 もに、 \mathcal{O} を震源とするマグニチュー 震度6強を記録。 地震が発生し われました。 ほぼ全域で停電。

また、 易担架等を使用して避難誘導する自 歩行困難者をリヤカーや車椅子、簡を巡回し情報の伝達をするとともに、 や水幕ホースによる延焼防止訓練が 主防災訓練も行われました. たバケツリレーによる初期消 下杉地区では、 住民が各世帯 火訓練

ました。 射銃やブリッジ線を使用して救出 に取り残された男性1人を救命索発 水難救助訓練では、 阿仁

訓練が繰り広げられました。 主防災教室など有事に備えた多彩な 訓練、 の炊き出し訓練、 いる事業所からの緊急援助物資受入 消火器を使った消火訓練、

大館北秋田支部総合防災訓練 K 6 9

いつまでもご壮健で

市内各地で家屋が 北秋田市では最大 消火活動や 市は直ちに 災 えられた方、 \mathcal{O} 一の方は、 合川

崩壊しライフラインが寸断するとと 人命救助を実施することを想定して 合川駅前地区では、 市災害対策本部を設置し、 住民が参加し は、

の中洲 l

を重機で除去する訓練や日赤奉仕団また、がれきによる進行不能箇所 応援協定を結んで 自

> 平成24年度の敬老式が、 地区を皮切りに、 いました。 各地区や施 9 月7日

た方に記念品が贈呈されました。 各地区の式典では、 設で開催され長寿を祝い このうち、 今年敬老式の対象となった75歳以 市全体で8262人です 阿仁地区で行われた敬 白寿・米寿を迎えられ 新たに敬老を迎

杯がんばって る発展につなげていけるよう、 かなつながりを大切にして、 式典で津谷市長は「市は、 老式には約280人が参加 豊富な知識と経験を持って地域 いきますので、 地域の温 しました。 皆様に さらな 精

10003





平成24年度北秋田市敬老式

広報きたあきた 2012.10.1

社会を支える担 話をかけずに、 意しながら、 文を朗読。 学校5年の中村美和さんが敬老のなどとあいさつ。 つづいて阿仁合 をすることを心がけたい」などとあ 勲さん(銀山) いさつしました。 もご支援とご協力をお願い さらに一日一日の 新敬老者を代表して小林 家族や社会にあまり世 壮健で充実した生活 が い手として、 「これからの人生 健康管理に留 します」 作

者はお互いの近況などを語り合った 式典終了後は祝宴が開かれ、 歌や踊りを観賞したり 日を過ごしました。 しながら、 参加

楽し

▲お互いの長寿を祝って乾杯する参加者 (合川地区敬老式)

KITAAKITA 3 :秋田市 KITAAKITA ▲定例記者会見で行政評価制度などに ついて述べる津谷市長 がら、 づくり 機会を積極的に生かしながら、 向けた手法の確立を目指してい 田市をPRしていくことなどを報告 の三鷹市でのイベント等、 首都圏集中キャンペーンや友好都市 と決意を述べました。 ともに、外部評価を行うための組織 内部評価の試行及び検証を重ねると ションキャンペーンの開催に向けた また、今秋のプレディ

てスティ

ネ

あらゆる

北秋

津谷市長定例記者会見 市長ダイ アリ

行政評価制度の導入

^

◇8月16日

9 月 15 日

体育大会開始式(合川農村環境改善センター) 年度国民体育大会東北ブロックフェンシング大会兼第30回東北総合年度国民体育大会東北ブロックフェンシング大会兼第30回東北総合体育16日(木)▽9月補正予算市長査定(本庁舎)~17日まで

「市長と語る会」(坊沢公民館)20日(月)▽第29回国民文化祭北 回国民文化祭北秋田市実行委員会(本庁舎)▽坊沢地区

21日(火)▽北秋田市廃棄物減量等推進審議会委嘱状交付(本庁舎)▽移

24日(金)▽東北チェンソーアート競技大会実行委員会義爰金寄曽〈本24日(水)▽平成24年度第1回北秋田市国民健康保険運営協議会(本庁舎)動行政懇話会(阿仁ふるさと文化センターほか)~24日まで動行政懇話会(阿仁ふるさと文化センターほか)~24日まで

合防災訓練 (合:

次年度以降の本格的な実施に や委員の研修・演習を行いな

<u>`</u>

(鹿角市)

(森吉総合スポークの 北秋田市 日

仁青年会議所創立25周年記念式典(文化会館)15日(土)▽平成24年度北秋田市阿仁地区敬老式 (阿仁体育館)▽ 鷹 巣 阿 · ツセ で